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Regione - Per l'attuazione del piano decennale della casa 

Il Consiglio capovo 
.i 

Le somme erano state erogate a pioggia senza tener conto delle reali esigenze - La crisi alla Regione durerà 
ancora a lungo - Riconfermata l'opposizione del PCI nei confronti di qualsiasi governo che non lo comprenda 

Protesta di PCI e PSI 

Marigliano: la giunta 
bara sull'equo canone 

Rinviata la seduta con la quale dovevano es
sere date risposte al comitato di controllo 

' La questione dell'equo ca
none e l'atteggiamento della 
giunta centrista di Marigliano, 
sta provocando vivaci polemi-

• che e forti reazioni nel Co
mune della zona nolana. 

I consiglieri comunali del 
PCI e del PSI hanno infatti 
occupato nell'ultima seduta 
del Consiglio comunale (svol
tasi martedì 31 luglio) la sala 
consiliare per protestare con
tro l'incredibile decisione del
la giunta di rinviare «sine 
die» la seduta necessaria per 
rispondere alle obiezioni del 
comitato di controllo sulla de
libera per l'equo canone. 

II fatto è tutt'altro che iso
lato. Infatti è da tempo che 
la giunta non riesce o non 
vuole sciogliere i nodi politici 
e amministrativi che possono 
consentire la piena applica
zione della legge sull'equo ca
none e questo ad un anno or
mai dall'entrata in vigore del
la nuova normativa. 

La tensione sul problema 
della casa, d'altronde, a Ma
rigliano è già particolarmen
te alta. 

I criteri adottati dalla giun
ta comunale per la applica
zione della : legge (la cosid
detta « zonizzazione ») hanno 
infatti penalizzato fortemente 
gli abitanti dei quartieri po
polari che possono arrivare a 
pagare fino a 20.000 lire di 
più al mese, 

Contro questa scelta ci fu 
nei - mesi passati una forte 

. reazione, dei partiti di sini
stra e di un ampio movimen
to popolare, che costrinsero la 
amministrazione a rivedere la 
intera zonizzazione (dopo nu
merose e forti resistenze) e 
a ispirarla a criteri più equi 

Questa revisione della deli
bera ottenne anche il voto 

favorevole della minoranza di 
sinistra ma provocò anche la 
reazione di alcuni grossi pro
prietari di case che presen
tarono ricorso al comitato re
gionale di controllo. Il comi
tato. di controllo ha chiesto 
dunque dei chiarimenti al 
sindaco di Marigliano ed al 
Consiglio per potersi espri
mere. Ed è per rispondere a 
questa richiesta che era stato 
convocato il Consiglio 

La giunta ha tentato perù 
di cogliere la palla al balzo, 
di farsi forte della richiesta 
di chiarimenti avanzata dal 
comitato di controllo per af
fermare che la nuova zonizza
zione era stata bocciata. E 
per dar forza a questa convin
zione ha anche rinviato - il 
Consiglio. Decisione inammis
sibile e che dovrà al più pre
sto esseere revocata. 

Successo dello lotto dei giorni scorsi 

Ai pensionati INPS 
tessere gratis dell'ATAN 
L'azienda si era opposta alla decisio
ne della amministrazione comunale 

I pensionati INPS l'hanno 
spuntata. Adesso potranno cir
colare gratuitamente sui mez
zi pubblici di tutte le linee 
ATAN. -

In un primo momento, in
fatti. l'azienda di trasporto si 
era praticamente opposta alla 
concessione del libero percor
so per la categoria, già deci
sa con una delibera della stes
sa amministrazione comunale 
risalente al 24 novembre del
l'anno scorso. Allora i pensio
nati avevano pensato bene.di 
far valere fino in fondo la 
loro legittima richiesta, occu
pando, simbolicamente, nei 
giorni scorsi, i locali della di
rezione dell'ATAN. 

L'ATAN in effetti poneva 
condizioni inaccettabili. Non 
era disposta a concedere il li
bero percorso per più di due 
linee urbane. Su questo punto 

Un comitato 
federale 
su zone 

e cittadino 
Nel riportare ieri i l comu

nicato della federazione na
poletana del PCI che dava 
notizia della nuova distribu
zione degli incarichi è cadu
ta in tipografia la parte f i 
nale dèi documénto che r i 
portiamo qui di seguito: 

« H comitato federale ha 
deciso Infine di dedicare una 
riunione ai problemi delle zo
ne di partito e del comitato 
cittadino di Napoli e delle mi
sure politiche ed organizzati
ve per il loro consolidamen
to e sviluppo ». ' , . 

Riunione 
dell'ANCI 

sul problema 
degli sfratti 

Al fine di illustrare ' il do
cumento elaborato dai sin
daci delle grandi città a Fi
renze, sul problema degli 
sfratti, avrà luogo mercoledì 
8 agosto prossimo alle ore 10, 
presso la sala della giunta in 
palazzo S. Giacomo a Napoli, 
un'apposita riunione del di
rettivo regionale dell'ANCI. 
La relazione sarà tenuta dal 
compagno Luigi Imbimbo. : 

La predetta riunione rispon
de anche alle esigenze poste 
da alcuni sindaci in merito 
alla prospettata necessità di 
indire una riunione dei sinda
ci dell'hinterland napoletano 
al fine di studiare una solu
zione per gli sfratti. 

la risposta delle organizzazio
ni sindacali di categoria CGIL-
CISL-UIL non si era fatta at
tendere ed era stata subito 
molto chiara: ci riserviamo 
ogni azione per l'attuazione 
totale del deliberato del Co
mune di Napoli che esplicita
mente concede il percorso gra
tuito ai pensionati al minimo 
su tutti i. mezzi gestiti dal-
l'ATAN. 

E infatti solo in seguito al
l'azione di lotta messa in atto 
dai pensionati, l'azienda si è 
decisa a cambiare idea. E' 
proprio di ieri un comunicato 
ATAN in cui si precisa che i 
pensionati INPS con pensione 
non superiore al minimo e red
dito annuo comunque non su
periore a un milione e mezzo 
di lire, potranno richiedere il 
rilascio di tessere per la libe
ra circolazione sulla rete ur
bana. utilizzando gli appositi 
moduli in vendita al costo di 
200 lire presso gli uffici, siti 
nella Galleria. Museo, che 
vanno compilati e restituiti, 
allegandovi la seguente docu
mentazione: una certificazio
ne annuale di pensione, in ori
ginale o in fotocopia autenti
cata, relativa al '78: la di
chiarazione dei redditi, rila
sciata dall'Ufficio distrettua
le delle II.DD. per il '78 o un 
atto notorio sostitutivo: 3 fo
tografie di cui una autenti
cata: un certificato di resi
denza nel Comune di Napoli. 

Le operazioni di consegna 
delle tessere e di vendita dei 
moduli avverrà nei giorni fe
riali, per i primi cinque gior
ni di ogni mese, a partire dal 
prossimo 30 agosto, escluso il 
sabato. -
-All'atto del rilascio della 

tessera, il beneficiario dovrà 
pacare una una tantum di 
mille lire. 

Dopo il v ia dato alla Caremar 

Vaporetti: anche i privati aumentano 
H stato impossibile finora al Consiglio regionale seguire l'infera vicenda — Si attende 
che l'assessore Correale faccia sapere i . motivi della lievitazione dei prezzi 

Come era del tutto preve
dibile. subito dopo che la Ca-
remar, la società a capitale 
pubblico che gestisce colle
gamenti con le isole e le lo
calità del golfo, ha raddop
piato le tariffe tanto per i 
traghetti che per gli aliscafi, 
gli armatori privati l'hanno 
seguita a ruota. 

Nella stessa giornata di 
mercoledì hanno adeguato an
che le loro tariffe. La socie
tà sovvenzionata ha dato il 
via agli aumenti, naturale 
che i privati le tenessero die
tro. Per questi ultimi, la so
cietà pubblica costituisce un 
po' il parametro di riferimen
to per quello che concerne le 
tariffe. « Noi — affermano — 
sosteniamo i rilevanti aumen
ti dei costi di gestione, senza 
contributi di alcun genere. 
anche se è vero che la Ca-
remar ha certi obblighi e de
ve assicurare certi servizi ». 

Circa i motivi che hanno 
portato la Caremar a deci
dere di raddoppiare le tarif
fe. e nel caso di* Precida ad
dirittura di triplicarle, non si 
ha ancora alcun chiarimento. 
In proposito si attende la ri
sposta che l'assessore regio
nale ai trasporti, il socialde
mocratico Paolo Correale. da
rà alla interpellanza rivolta
gli dai consiglieri comunisti 
Del Rio e Di Maio che gliene 
fanno esplicita richiesta. 

E* noto che la decisione è 
stata adottata a conclusione 
di una serie di riunioni svol

tesi alla Caremar liei corso 
delle quali era statq affron
tato il problema della unifi
cazione dei criteri iti base ai 
quali definire le tariffe delle 
tre società regionali che ge
stiscono servizi pubblici ; di 
collegamento marittimo: la 
Caremar, appunto, che assi
cura i collegamenti nel golfo 
di Napoli, la Siremar e la To-
remar che gestiscono i colle
gamenti rispettivamente con 
l'arcipelago siciliano e to
scano. 

pi queste riunioni il Con
siglio regionale non è riuscito 
ad essere informato. Né è 
riuscito finora a conoscere 
quale posizione abbia assun
to, in merito a questa que
stione. il rappresentante della 
Regione Campania in seno al 
consiglio di amministrazione 
della Caremar. il reoubblica-
no Mario del Vecchio. 

In realtà, la lunga crisi del
la giunta regionale ha avu
to tra le altre conseguenze 
anche quella di bloccare la 
possibilità del Consiglio di 
controllare l'attività gestiona
le della società. Questa, co
me rilevano i consolidi co-
rnunisti nella interopllanza *1-
l'assessore. orienta aspetti 
molto discutibili. Tra oue«tì 
aspetti, ins'eme affli sorechi. 
vi è la ostinazione cm cui 
viene rifiutata l'applicazione 
degli accordi integrativi al 
contratto di lavoro, con una 
serie di speciosi argomenti. 

Rina .a ta 

ii settimanale .. 
aperto al confronto crìtico 

S O I ""P^310 *n una molteplicità 
° ^ A di direzioni 

attento ai fatti del eiomo 

Faceva prostituire 
la moglie : denunciato 

Stanca di essere costretta a 
prostituirsi e per giunta ad 
essere sottoposta, a continui 
maltrattamenti, una donna ha 
denunciato il proprio marito 
e la polizia ha inviato sui 
fatti un dettagliato rapporto 
alla magistratura che deci
derà . quali provvedimenti 
adottare. 

Clara Esposito (questo il 
nome della donna) di 24 anni, 
abitante a Casoria. in via Cir-
cumvallazione Esterna, è spo
sata con Mauro Capogrosso 
di 23 anni e questi minac
ciandola e percuotendola l'a
veva costretta a ' prostituirsi. 

Tale attività veniva svolta 
dalla donna non solo a Na

poli, ma preferibilmente a Bo
logna. dove il marito la con
duceva a bordo della lussuosa 
BMW targata RA 260044. 
acquistata con i proventi del
l'attività della moglie (se
condo quanto detto dalla 
donna si aggiravano sulle 400-
500 mila lire al giorno). 
La donna, stanca di questa vi

ta. nei giorni scorsi si recava 
in questura e sporgeva denun
cia. L'uomo, dopo gli accer
tamenti compiuti dalla squa
dra mobile, è stato denun
ciato alla magistratura per 
favoreggiamento e sfrutta
mento della prostituzione, non
ché per maltrattamenti e le
sioni. 

Droga a Ischia: tre 
persone arrestate 

Agenti della squadra nar
cotici hanno arrestato l'al
tra notte a Ischia Vincenzo 
Palumbo di 41 anni compro
prietario del night-club «Num-
ber One», e fratello di Ciro 
Palumbo, noto per aver ri
ciclato il danaro del riscatto 
di Guido De Martina L'uo
mo è stato sorpreso in pos
sesso di una busta di pla
stica contenente cinquanta 
grammi di cocaina e una 
pistola calibro 7,65. 

Da tempo gli uomini della 
sezione narcotici della que
stura di Napoli erano sulle 
sue piste perché sospettava
no che smerciasse sostanze 
stupefacenti. Sottoposto a 
continui pedinamenti, il Pa
lumbo l'altra notte a Ischia 
è stato risto entrare prima 
nel bar « Casado's » e poi nel 
night « Valentino ». 

Poi è uscito Imboccando un 
vicoletto cieco dal quale è 
tornato reggendo una busta 
di plastica. 

ET stato bloccato e condot
to nei locali del commissaria
to di PS. Ha opposto resi
stenza e una guardia ha ri
portato leggere contusioni. 
Con lui sono stati arrestati. 
per favoreggiamento. Rocco 
Raia di 25 anni e Ciro De 
Vita di 52. 

Latti 
Si è spenta Enza, sorella 

del compagno Gaetano Di 
Giulio. Al compagno Gaeta
no e alla famiglia tutta giun
gano le condoglianze della 
cellula Sip, della federazione 
e della redazione de l'Unità. 

• • • 
E* deceduto all'età di 70 

anni il compagno Salvatore 
Salzano, vecchio militante 
del PCI. A)Ia famiglia le con
doglianze dei compagni del
la sezione Cervi di Barra e 
della redazione de l'Unita. 

Il problema drammatico del
la casa, sottolineato dalie re
centi occupazioni di alloggi 
e dalle proteste vivaci da par
te di centinaia e centinaia di 
senzatetto, ha trovato una 
prima, positiva risposta, in 
Consiglio regionale dove si è 
discusso • sul parere espres
so dalla quarta commissione 
in merito alla delibera pre
sentata dalla giunta per la 
ripartizione dei mondi .del 
piano decennale della casa. 

Qusta ripartizione era sta
ta operata dalla giunta con 
criteri clientelar!, slegati dal
le esigenze di una razionaliz
zazione nel settore e di un av
vio di industrializzazione'del 
processo produttivo. La com
missione, per l'azione svolta 
dai consiglieri comunisti e in 
seguito alle osservazioni mos
se da un ampio schieramen
to di forze sociali, ha espres
so un parere sfavorevole sul
la delibera ed ha proceduto 
all'individuazione di nuovi 
criteri per la ripartizione dei 
fondi dando quindi mandato 
alla giunta di rielaborare la 
delibera attenendosi alle in
dicazioni fornite. •-• • 

Il parere della commissione, 
che in questa sede era stato 
approvato all'unanimità, an
che in aula ha riportato il 
consenso di tutte le forze po
litiche. Rapidamente, quindi, 
una volta rifatta la riparti
zione. si potrà procedere sulla 
strada della realizzazione del 
piano decennale per la casa. 
Ciò, naturalmente, non signi
fica che i tempi non saranno 
ancora lunghi anche perché 
s'avverte un certo disimpegno 
dell'esecutivo che, come è 
noto, è dimissionario. 

Infatti la orisi regionale die 
dura praticamente dal di
cembre dello scorso anno ri
schia per i giochi interni di • 
potere della DC di. prolun
garsi ancora e di slittare, per 
la soluzione, a settembre. Al
l'alba di ieri il gruppo regio
nale della DC, dopo una di
scussione animata, - ha indi
cato in Ciro Cirillo il proprio 
candidato alla presidenza del 
nuovo esecutivo regionale. Ma 
subito si sono intrecciate vo
ci e si sono formulate con
getture sul voto contrarlo 
espresso • dai consiglieri l De 
Vito e Pinto. 
- Si è detto che quest'ultimo 
avrebbe votato contro. in 
quanto De Mita non digeren
do la nomina avrebbe dato 
battaglia ieri sera nella riu
nione della direzione regiona
le e si ipotizzava un accan
tonamento della candidatura 
Cirillo con la designazione 
di Pinto. -
. Intanto questa mattina si 

riunisce la delegazione socia
lista per un esame dello sta
to della crisi. Esponenti so
cialisti hanno avuto contat
to nei giorni scorsi con la 
DC, il PCI e il PSDI e si 
sono pronunciati per una so-
luzone della crisi nello spi
rito della politica dell'intesa. 
In questo quadro è stata an
che ventilata l'ipotesi di una 
presidenza socialista della 
giunta. 

Per quanto riguarda il Par
tito Comunista, il compagno 
Nicola Imbriaco, nel corso 
della riunione del Consiglio 
regionale di ieri, ha puntua
lizzato quale è la posizione 
del Partito Comunista: il 
PCI sarà a all'opposizione di 
ogni governo che non lo com
prenda anche se è del tutto 
naturale che non possa es
sere "indifferente", pur col
locandosi all'opposizione, ri
spetto a una presidenza so
cialista della giunta. -

Il Consiglio regionale ha 
affrontato, anche altre que
stioni tra le quali quella dell'. 
adeguamento delle piante or
ganiche del •• personale para
medico degli ospedali di Na
poli e provincia e dell'ospe
dale di .SaprL L'adeguamento 
delle piante organiche è sta
to deciso sulla scorta delle 
richieste avanzate da alcuni 
enti ospedalieri e della im
procrastinabile necessità di 
avviare a) lavoro i diploma
ti dei corsi regionale finaliz
zati di qualificazione profes
sionale Nella mattinata di 
ieri un folto corteo di cor
sisti ha percorso le strade 
cittadine raggiungendo il Ma
schio Angioino dove erano in 
corso i lavori dell'Assemblea 
regionale. I corsisti hanno 
assistito alla approvazione 
della delibera e hanno ester
nato la propria soddisfazio
ne con un prolungato applau
so. L'ampliamento.delle pian
te organiche riguarda soltan
to gli infermieri professiona
li. le vigilatici d'infanzia. le 
puericultrici e - i tecnici di 
radiologia. 

Poiché rispetto al numero 
dei posti richiesti la com
missione ha operato dei tagli, 
per quanto riguarda le vigila-
trici d'infanzia è stato sugge
rito di trasformare le richie
ste di questi posti in posti 
per puericultrici. 

Per rospedaie di Sapri è 
stato approvato un ordine de» 
giorno che impegna la giunta 
al rispetto delle promesse fat
te dai commissari dell'ospeda
le sull'apertura di alcuni ic-
parti entro il primo settem-
ore. L'assessore alla Sanità, il 
socialista Francesco Porcelli, 
nel suo intervento ha fatto 
chiaramente capire che è dif
ficile poter mantenere gli im
pegni assunti. Ha ricordato la 
protesta dei giorni scorsi e 
candidamente ha ammesso 
che solo dopo questa prote
sta (l'ospedale attende da 34 
anni di entrare.In funzione) 
la Regione si è interessata al
la vicenda ed ha promesso 
che presenterà in giunta ra
pidamente proposte di carat
tere eccezionale per risolve
re la questione. . — 

s. g. 

Entro marzo lo stadio avrà tutti i requisiti UEFA 

Per gli europei di calcio 
il San Paolo sarà pronto 

Lo ha annunciato ieri nel corso di una conferenza stampa, l'assessore Carlo Vanin — Il costo 
previsto è di circa due miliardi — La Regione dovrebbe contribuire con il 50% della spesa 

Il S. Paolo potrà ospitare 
i prossimi -campionati euro
pei di"calcio in programma 
nella prossima primavera. E' 
quanto ha assicurato l'asses
sore comunale allo sport, il 
compagno Carlo Vanin, al ter
mine della conferenza stam
pa svoltasi ieri mattina, allo 
stadio. : . r . 
'•' Vanin, facendo il punto sui 
lavori in corso al S. Paolo. 
ha ' garbatamente . polemizza-' 
to con quanti hanno diffuso 
notizie allarmistiche in me
rito. :••..:••-

«Le stesse dichiarazioni del 
presidente Franchi — ha os
servato Vanin — forse sono 
scaturite da una cattiva in
formazione. Indubbiamente 
c'è stato chi sulla questione 
ha preferito soffiare sul fuo
co.'Gli-allarmismi diffusi sul 
presunto ritardo dell'inizio dèi 
lavori non trovano giustifica
zioni nella realtà. ••..""•-.-
' - Del. resto, ' come avremmo 
potuto' iniziare i lavori .in 
maggio se fino a giugno, il 
S. Paolo è stato impegnato, 
oltre che. dal quadrangolare 
di Spor^Sud. anche dalle par
tite di Coppa-Italia e di se-" 
rie B? E* stato così che. per 
forza di • cose, non abbiamo 
potuto dare il via con antici
po ai lavori che sono inizia
ti subito dopo Foggia - Pesca

ra. Ora, per quanto mi ri
guarda, posso assicurare che 
entro marzo il S. Paolo avrà 
tutti i requisiti richiesti dalla 
UEFA ». 

Nel corso della conferenza. 
Vanin, avendo ricevuto una 
precisa domanda in merito, 
ha accennato al costo previsto 
per la ristrutturazione dello 
impianto: circa 2 miliardi co- • 
sì suddivisi: 600 milioni per 
1 ' impianto di illuminazione. 
600 milioni per il tabellone 
elettronico luminoso. 500 mi
lioni per la sala stampa (che 
sarà sfruttata in sèguito an
che come palestra comuna
le), 500 milioni - per la. 
ristrutturazione degli spoglia
tói e la costruzione delle ca
bine radio. Naturalmente si 
tratta di cifre anprossimati-
ve suscettibili, pertanto, di 
variazioni. " La Regione do
vrebbe intervenire con un con
tributo del 50 per cento sullo 
intero costo. 

Le ditte apDaltatrici dei la
vori e la mano d'opera sono 
napoletane. . ' 

•t Anche questo — ha sotto
lineato l'amministrazione — 
può significare, in termini 
concreti, voler dare una ma
no alla battaglia per l'occu
patone». 

Al termine della conferenza-
stampa. Vanin ha guidato i 

giornalisti in un sopralluogo 
allo stadio. Presente anche 
l'ingegnere Nunziante, diri
gente della sezione impianti 
sportivi del Comune. 

Si è potuto cosi constatare 
come i lavori procedano a 
ritmo : sostenuto. 'L'ingegnere 
Nunziante ha poi fornito rag
guagli tecnici sulla peculiari
tà di alcune realizzazioni. A 
buon punto i lavori nella par
te inferiore dello stadio. Spo
gliatoi con relativi servizi e 
salette antidoping potranno 
essere ultimati e consegnati 
entro una quindicina di 
giorni. '.'• ':""-', -..;-.'•. 

A buon punto anche i lavo
ri * relativi ' all'ampliamento 
della tribuna stamna. I posti 
riservati ai giornalisti saran
no agibili tra una decina di 
giorni. Le vecchie poltronci
ne. su suggerimento degli 
stessi addetti all'informazio
ne.-saranno sostituite dai mo
dernissimi banchi con sedie 
girevoli « aula 2000 ».. . . 

Qualche difficoltà per il po
tenziamento dell'impianto di 
illuminazione e per l'installa
zione del tabellone luminoso 
elettronico. Per queste rea
lizzazioni. sono richiesti, per 
ragioni tecniche, tempi più 
lunghi. Tempi più lunghi an
che per la costruzione della 
nuova sala stampa che sorge

rà all'interno dello stadio lun 
go il muragliene di cinta tra 
il varco-stampa e l'ingresso 
destinato ai mezzi delle forze 
dell'ordine. 1 lavori, comun
que, saranno ultimati entro 
marzo del prossimo anno. r 

Il S. Paolo — « campo di 
pallone con tribune e non sta
dio nelle idee dei primi rea
lizzatori». come ha malizio
samente osservato l'ingegnere 
Nunziante — sarà inoltre do
tato di trecento linee telefoni
che e di una cinquantina di 
cabine per gli operatori del
le televisioni. 

Naturalmente, l'entità dei 
lavorj.. notevole, comporterà 
auaiche sacrificio da parte 
dei tifosi napoletani. Il Napo
li. infatti, fino a marzo non 
potrà giocare partite ufficia
li in notturna a causa dell'in
sufficiente illuminazione. I ti
fosi. dimane, dovranno per 
ora accontentarsi di assiste
re in notturna alle sole parti
te amichevoli. : Ma, purtrop
po. non c'è alternativa. A me
no che. con il ricorso a lavo
ri affrettati, non si voglia 
correre il rischio di perdere 
gli «EuroDei». E Firenze — 
è noto — è da tempo in lista 
di attesa, oronta a sfrutta
re eventuali inadempienze 

Marino Marquardf 

Sono penetrati nei locali la scorsa notte 

Fascisti tentano di incendiare 
sezione del PCI a Massalubrense 
E' accaduto in località S. Agata dei due Golfi — I teppisti hanno tentato di 

appiccare il fuoco utilizzando giornali trovati all'interno della sede comunista 

Orlificio 
Partenopeo: 

\:- stasera 
assemblea 

ad Af regola 
La vicenda dell'* Orlifi

cio Partenopeo» di Afra-
gola — chiuso improvvisa 
mente un paio di settima
ne fa dal proprietario che 
poi è letteralmente scom
parso — sarà discussa sta
sera alle 18.30 nel corso di 
un'assemblea aperta che è 
stata indetta dalla segre
teria provinciale della FUL-
TA e che si svolgerà nel 
municipio di Afragola. 

La piccola fabbrica — oc
cupa una settantina di ope
raie — produce biancheria 
intima e da tavola che e-
sporta anche all'estero. In 
relazione alla serrata attua
ta dal padrone dell'azien
da la Filtea-CGIL e la Fil-
tea-CISL hanno emesso un 
comunicato nel quale de
nunciano alle autorità l'at
teggiamento assolutamente 
intollerabile del padrone 
della fabbrica e chiedono 
un immediato intervento 
per la riapertura dell'azien
da e per il rilancio produt
tivo della stessa. 

L'altro ieri notte una squa
dracela fascista ha assalito 
la sezione del PCI di Si Aga
ta dei due Golfi (Massalu
brense) devastandola. I tep
pisti hanno scardinato la por
ta e messo a. soqquadro l'in
tero locale e solamente per 
caso il tentativo non si è 
trasformato in qualcosa di 
più grave. 
. La squadracela mirava in
fatti a distruggere la sezione 
poiché i compagni hanno ri
trovato intomo ai libri " am
mucchiati per terra nella stan
za una fila di giornali che 
giungeva fino all'esterno e 
doveva servire per appiccare 
il fuoco. 

I muri della sezione sono 
stati imbrattati con scritte 
ofefnsive contro il partito che 
sono peraltro firmate e fan
no riconoscere inequivocabil
mente gli autori dell'assalto in 
mazzieri del MSI. 

D compagno Luigi Cemen
tano. segretario della sezio
ne, denunciando il fatto ai 
carabinieri ha anche reso no
to che la sola cosa portata 
via dai teppisti è stato il 
timbro sezionale. Le forze 
dell'ordine ritengono che gli 
elementi della banda non so
no del luogo ma che proven
gono dalle zone limitrofe. 

Anche a Napoli si è avuto 
la scorsa notte un attacco 
alla sezione del PCI di Fuo-
rigrottà. I danni si limitano 
alla solta tabella estema pre
sa daf malviventi a sassate, 
ma la stessa notte !a mac
china del compagno Mario 
Camardella é stata del tutto 
distrutta. 

cronaca^) 
IL GIORNO 

Oggi venerdì 3 agosto 1979. 
Onomastico: Lidia (domani 
Domenico). 
CULLA 

E* nato Davide figlio della 
compagna Rosaria Pignaiel-

. li e del compagno Franco 

.Moscarella. Ai genitori gli 
auguri dei compagni delia se
zione LuzzattL 

Ai compagni Angela For- • 
mica e Salvatore Minichino 
gli auguri della cellula de
gli statali per la nascita del
la piccola Francesca. 
FARMACIE NOTTURNE 

Chiaia • Riviera: via Car
ducci 21; riviera di Chiaia 
77; via MergeUina 148. San 
Giuseppe - S. Ferdinand»: 
via Roma 346. Marcato - Pen
dino: corso Garibaldi i l . Av» 
vacata: piazza Dante 71. San 
troie corso Lucci & Potalo» 
Lorenzo - Vicaria: sta*, cen-
reelo: calata Ponte Casano
va 30. Stella • S. Carlo Ara
no: via Foria 201; via Ma-
terdei 72; corso Garibaldi 
Colli Amino!: Colli Amine! 
249. Vomere - Arenano: via 
M. Pisciceli i 138; via L. Gior
dano 144; via Merliani 33; 
via D. Fontana 37; via Simo
ne Martini sa Fuoriorotta: 
piazza Marcantonio Colonna 
21. Seccavo: via Epomeo 154. 
Ponuoli: corso Umberto 47. 
Miano - Secondioliano: corso 
Secondigliano 174. Peeilllpe: 
via dei Casale 5. Bagnoli: 
via Acate 28. Pianura: via 

Duca d'Aosta. Chiaiano: S. 
Maria a Cubito 44L 
GUARDIA 
MEDICA PEDIATRICA 

Funzionano per la intera 
giornata (ore 8,30-22) le se
guenti guardie pediatriche 
presso le condotte municipa
li: S. Ferdinantfo-Chiaio (tei. 
42.11.28 418592); Montecalve-
rio - Avvocata (telefono 
42.18.40); Arenelle (teiefono 
24.36.24 3608.47 24 20.10). Mia-
no (tei. 754.10-25-754.85.42); 
Ponticelli (tei. 7562082), Sec
cavo (tei. 76726.40 728.31.80); 
S. Giuseppe Porto (telefono 
2048.13); Beenoli (telefono 
76025.68); Fuoriorotta (tele
fono 61J632D: Chiaiano (te
lefono 74033.03); Pianura 
(tei. 726.19.61 • 726.42.40); San 
Giovanni a Teduccio (tele
fono 752.05.08.); Socono'lffiano 
(tei. 754.49.83); Sen Pietro a 
Patiorno (tei. 73&2441); San 
Lorenao-Vicaria (tei. 46.4424 
229.19.45 44.18 86); Mercato -
Poejtoreale (tei. 7595355 -
759.49.30); Barra (telefono 
730.02.46). 
NUMERI UTILI 

• Guardie modica » comu
nale gratuita notturna (esti
va e prefestiva tei. 31.50,32 
(centralino vigili urbani). 

« Ambulanza comunale » 
gratuita esclusivamente per 
il trasporto di malati Infet
tivi, servizio continuo per 24 
ore tei. 44 13.44. 

• Pronto intervenuto » sani
tario comunale di vigilanza 
alimentare tei. 29.4014/29.42.02. 


